



Mercredi 8 février, handball, finales inter-district

publié le 02/02/2017

Les minimes garçons joueront les finales inter-district le mercredi 8 février à Pont l'Abbé. Le départ se fera du collège à 11h40 et le retour est prévu pour 18h15 au gymnase.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.